

18トリソミー のごぞもたち 写真展

11/6 9
山梨県立図書館 イベントスペース西側

| | | | | | | |
|--|--|--|--|--|--|---|
| <p>心緒 (みお) 2020年10月5日生 東京都 4日 命を生き延びました と、愛しい、自慢の娘です を思わない日はないけれど おかげ いたがたくさんあり トリソミーの子どもたちには しかありません れてきてくれてありがとう</p>  | <p>実花 (ゆかり) 女 2016年6月27日生 東京都 だっことおしゃぶりが 大好きな実花は、 1才10ヶ月で天使になりました。 妹を可愛がるお姉ちゃんでも ありました。 パパはママはもっと 実花をだっこしていたかったよ。 これからも実花のことが 大好きだよ！</p>  | <p>凌久 (ゆくと) 男 2016年12月16日生 千葉県 可愛い可愛い一人息子の凌久。 いつもこんな風に まん丸い目で 何をしていたのかな。 今は空から パパママを見てるかな。 今年で6歳になります。 今年4月も食っていないけど、 ずっとうんと自慢の色子です。</p>  | <p>美来 (あいらい) 女 2015年1月27日生 神奈川県 来翔 (あんと) 男 2019年9月24日生 神奈川県 天使になった美来の想いを受け継ぎ、 生まれきた我が家の王子。 いつも「みらい」と一緒という想い を込め、来翔と名付けました。 甘えん坊で抱っこ大好き♡ 1日1日を大切に、笑顔で過ご したいです！</p>  | <p>あいら 女 2015年5月28日生 東京都 この写真は、 体調を崩して99日間 ひとりで入院生活を頑張り、 やっと帰って 三姉妹が揃った時の写真です。 3歳3カ月で お空にいってしまいましたが、 本当に姉妹仲良く、 かけがえのないものを 私たちにくれました。</p>  | <p>英 (はな) 女 2014年10月14日生 埼玉県 我が家のアイドル はなちゃんです。 4月から小学校1年生になります。 音楽を聴いたり 絵本を読んだりすることが、 大好きです。 うれしい時は、ニコニコ はなちゃんスマイルを 見せてくれます。 多くの方々に支えられながら、 日々成長しています。</p>  |  |
| <p>心緒 (みお) 2019年1月8日生 東京都 心緒ちゃんは パワフルな女の子。 をブンブン振るのが 大好きです。 ヶ月でお座りになったけど、 と過ごした時間は 本当に ママのものに てきてくれてありがとう。</p>  | <p>心緒 (みお) 女 2019年4月25日生 東京都 心緒は、音楽・手遊び・お風呂が 大好きな女の子です。 この病棟で生まれ、 たくさんの方々に助けられてきた 心緒に代わってあげたいです。 お部屋になったお部屋、 心緒と実花は今日も笑顔で 遊んでいます。 幸せです。ありがとうごさいます!!</p>  | <p>希帆 (のぞ) 女 2019年1月16日生 東京都 「元気な大人になる」とは ありません と言われ続けた日々に、 心緒の手術も乗り越え3歳に。 神様に成長を報告し 感謝をお伝えする五三五も できました。 おたんぽこニコニコよく笑う 希帆さん。 これからも楽しい日々を 過ごしていこう</p>  | <p>桃田 (ももた) 女 2021年9月30日生 神奈川県 モナ(次女)は産まれてから 約2ヶ月間 NICUで過ごし 無事に帰家。 クリスマスとお正月は 楽しく家族で過ごしました。 これからこの子に どれだけの期間の人生が 待ってるかわからないけど、 家族4人の時間を分かち合 って過ごしていきたいです！</p>  | <p>健人 (けんた) 男 2016年10月19日生 神奈川県 妊娠8ヶ月に18週と分り、 両親の不安をよそに 無事に産まれてきた健人くん。 自宅でも過ごし 86日後にお空に飛び立ちました。 5年が経ち、弟ができました。 但てる所で思い出したり 今も心の中で 共に過ごしています。</p>  | <p>稜彩 (りょうさい) 女 2021年8月22日生 千葉県 3兄妹の女の子。 2回の流産の末に 生まれてきてくれた可愛い愛娘。 繊細な子で 日々の少しの変化に敏感で なかなか手強い女の子けど、 そこも含めて 可愛くて仕方ないです。</p>  |  |
| <p>悠空 (ゆうぞう) 女 2019年5月26日生 東京都 悠空ちゃんが生まれてから で変えていた景色が 変わりました。 家族に大切なことを けてくれる姿に 感謝する日々です。</p>  | <p>悠空 (ゆうぞう) 女 2019年10月20日生 千葉県 愛娘シャロは、 2015年7月の梅雨明けの日にお空に。 今もずっとうんと ためにイタズラで 愛用の玩具を壊らしたり、 トイレの水を流したり、 ちゃんとアピールしてくれず(笑) 顔に貼じないよさ。今でも3人家族、 笑顔で楽しく過ごしています。</p>  | <p>菜蒼 (なそう) 女 2019年9月13日生 神奈川県 我が家の3人目、末娘の菜蒼です。 家族みんな楽しみに待っていた 第3の誕生。 病院でしか食べない小さな娘に、 みんなで行って行きました。 3ヶ月半、あっという間に 娘は天使になってしまいました。 姿は見えてくても 今もずっとと家族の中心です！</p>  | <p>朝陽 (あさひ) 女 2019年6月19日生 東京都 朝陽という名前は、 朝陽のようにみんなを明るく 照らすようにと願いを込めて つけられた名前です。 少し寄り添ってあげて 1人になりました(´´) これからも クレタリ願うのが上手で、 そばに人がいると足で探って 愛情表現します(´´) ににこ笑顔いつでも 癒やしてくれます(´´)</p>  | <p>快成 (かいせい) 男 2014年4月30日生 東京都 今春から小学生のかいせい君は 七五三の時に衣装を付け、 少し寄り添ってあげて 1人になりました(´´) これからも クレタリ願うのが上手で、 そばに人がいると足で探って 愛情表現します(´´) ににこ笑顔いつでも 癒やしてくれます(´´)</p>  | <p>悠葵 (ゆうき) 女 2020年3月27日生 埼玉県 我が家のアイドル ひまわりちゃん♡ 毎日可愛い笑顔で癒されています。 これからは 色んなことにおでかけして たくさんのお話を させてあげたいです☆</p>  |  |

18トリブー 写真展

山梨県立図書館 イベントスペース



虎次 (とらじ)
男 2002年4月6日 長野県

2002年4月6日
長野県で生まれてから
2002年4月6日
長野県でなくなりました。

羽衣 (はね)
男 2007年3月11日 長野県

羽衣は生まれてから
6年経ちました。
4回の手術を乗り越えて
こころにいられたことは
奇跡だと思います。
今「ご」を大切に
つづけて生きてもらってよ。

柚葉 (ゆず)
女 2020年9月27日 長野県

1年4ヶ月かかって
お家に帰ってきました。
4回の手術を乗り越えて
こころにいられたことは
奇跡だと思います。
今「ご」を大切に
つづけて生きてもらってよ。



樹織 (きおり)
女 2015年5月22日 東京都

療育園のブランコが
大好きだったきーちゃん。
ひまわりのようなニコニコ笑顔で
満足そう。
これから先もずっと……
きーちゃんのようにニコニコ笑顔で
生きていよ。
いつも近くで見守っていてくれて
ありがとう！



風人 (かぜ)
男 2002年11月10日 長野県

4歳になった
風人君は
元気な笑顔で
過ごしていました。
2002年11月10日
長野県でなくなりました。

望結 (もち)
女 2013年9月18日 長野県

心療科の先生に
お話を聞かされた。
お母さん、お父さん、
お兄さん、お姉さん、
みんなの笑顔が
大好きです。

光莉 (あかり)
女 2016年10月3日 埼玉県

生後1ヶ月で退院し、最後まで
大好きなお家で過ごしました。
たくさんの人に愛され、
たくさんのお話を聞きました。
光莉は
自慢の娘であり、
私たちの誇りです。
一緒に過ごした805日の
全ての時間を幸せにした。
光莉、ずっとずっと愛してるよ。



美祐 (みゆ)
女 2002年9月11日 長野県

また会いたいよ。
姉弟と一緒に撮った唯一の写真。
まだまだ未熟で
この頃はいっぱいばいばいでした。
今年20歳になります。
振袖のダイレクトメールが届いた。
どんな振袖にする？



乃乃 (のの)
女 2004年11月10日 長野県

乃乃は生まれてから
10年経ちました。
10年間、乃乃は
元気な笑顔で
過ごしていました。
2004年11月10日
長野県でなくなりました。

満月 (まんげつ)
男 2004年7月13日 千葉県

生まれてきてくれたことは
奇跡です。そして、
お母さん、お父さん、
お兄さん、お姉さん、
みんなの笑顔が
大好きです。

ココちゃん
女 2017年12月21日 長野県

我が家に生まれてくれて
ありがとう。
家族みんなで
同じ部屋で過ごせることが、
どんなに幸せか
教えてくれてありがとう。
また会える日を、
みんな楽しみにしているよ。



幹生 (みきお)
男 2017年2月24日 埼玉県

一緒に過ごした日々は
夢だったの？
日常に追われる中で
どんどん遠くなっていく記憶。
今でも大好きなのに。
今の私たちがいるのは、
あなたがいてくれるからなのに。
これからもたくさん
宝物を胸に……

